

cial del Estado», deberán presentar los documentos acreditativos de que reúnen las condiciones establecidas en el apartado tercero de la Orden de convocatoria.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de febrero de 1961.—El Director general, José Antonio García Noblejas.

Sr. Jefe de la Sección de Archivos, Bibliotecas y Propiedad Intelectual.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se convoca a concurso previo de traslado la cátedra de «Bioquímica estática y dinámica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Granada.

Vacante la cátedra de «Bioquímica estática y dinámica» en la Facultad de Farmacia de la Universidad de Granada, Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Anunciar la mencionada cátedra para su provisión en propiedad a concurso previo de traslado, que se tramitará con arreglo a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 y Decretos de 10 de mayo de 1957 y 16 de julio de 1959.

2.º Podrán tomar parte en este concurso previo de traslado los Catedráticos numerarios de la misma asignatura en activo servicio, o excedentes, y los que hayan sido titulares de la misma disciplina por oposición y en la actualidad lo sean de otra distinta.

3.º Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio, acompañadas de las hojas de servicios, expedidas según la Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial» del Ministerio del 28), por conducto y con informe del Rectorado correspondiente, precisamente dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 26 de enero de 1961.—El Director general, T. Fernández-Miranda.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se hace público la constitución de los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición convocado para proveer plazas de Profesores adjuntos vacantes en la Facultad de Filología y Letras.

A propuesta de la Facultad expresada, este Rectorado ha tenido a bien designar, con fecha de hoy, los Tribunales que a continuación se detallan, los cuales han de juzgar las pruebas del concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 12 de septiembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 4 de octubre siguiente), para proveer las plazas vacantes de Profesores adjuntos de la Facultad repetida, adscritas a las disciplinas que se expresan. La relación de aspirantes se publicó en el «Boletín Oficial del Estado» del día 14 de dicho año.

TRIBUNALES

Para «Lengua y Literatura latinas y Lengua y Literatura griegas»

D. Miguel Dolc Dolc.
D. Miguel Tarradell Matéu.
D. Antonio Ubieta Arteta.

Para «Lengua y Literatura españolas»

D. Francisco Sánchez-Castañer y Mena.
D. Carlos París Amador.
D. Felipe María Garín y Ortiz de Taranco.

Para «Historia de España Moderna y Contemporánea, Historia Universal Moderna y Contemporánea e Historia de América y de la Colonización Española»

D. José María Jover Zamora.
D. Antonio Ubieta Arteta.
D. Juan Reglá Campistol.

Para «Lógica, Filosofía de la Naturaleza y Psicología»

D. José Cortés Grau.
D. Carlos París Amador.
D. José Todolí Duque.

Para «Metafísica (Ontología y Teodicea) y Teoría del Conocimiento»

D. José Cortés Grau.
D. Carlos París Amador.
D. José Todolí Duque.

Lo que se anuncia, en cumplimiento de lo dispuesto en el número cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Valencia, 13 de febrero de 1961.—El Vicerrector, V. Belloch.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto que se cita, vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, por la que se señala lugar, día y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

Se convoca al único opositor admitido a la citada adjuntía número 42 de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, adscrita a la enseñanza de «Historia de la Literatura hispanoamericana», para verificar las pruebas correspondientes el día tres de junio del corriente año, a las diez de la mañana, en el Seminario número 310 de la Facultad de Filosofía y Letras.

Al mismo tiempo se hace saber que el cuestionario que ha de regir en dicho concurso-oposición estará a disposición del señor opositor a partir del día 17 de mayo de 1961 en la Secretaría de la repetida Facultad.

Madrid, 10 de febrero de 1961.—El Presidente, Francisco Maldonado de Guevara.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se transcribe relación de concursantes admitidos al concurso de méritos convocado para la provisión de una plaza de Restaurador, vacante en el Museo Marítimo.

RELACION DE CONCURSANTES ADMITIDOS

1. Don Jaime Comas Marí.

Lo que se hace público para general conocimiento. Barcelona, 6 de marzo de 1961.—El Secretario.—Visto bueno; el Presidente.—942.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Soria por la que se anuncia concurso para proveer la plaza de Recaudador de Contribuciones de la Zona de Agreda.

Vacante la Zona de Recaudador de Contribuciones de Agreda, por traslado del titular que la desempeñaba, a la que se incorpora la de Castilruiz, vacante en la actualidad, en ejecución de acuerdo de esta Excm. Diputación Provincial de 24 de febrero último pasado, se anuncia concurso para proveerla, con sujeción a las siguientes bases:

Personas que pueden tomar parte en este concurso y preferencia para el nombramiento

Primera.—En virtud de lo dispuesto en la norma tercera del artículo 27 del Estatuto de Recaudación, y correspondiendo el turno preferente a los funcionarios de Hacienda, tendrán derecho, por riguroso orden de preferencia, estos funcionarios, siempre que reúnan las condiciones que detalla el artículo 27, norma segunda, del referido Estatuto de 29 de diciembre de 1948, por el siguiente orden: